



Zürich, Oktober 2024

Neuer Inhaber und neue Geschäftsleitung der Firma Hertsch AG

Sehr geehrte Kundschaft und Geschäftspartner

Wir möchten Sie darüber in Kenntnis setzen, dass es wichtige Veränderungen in unserer Aktionärsstruktur (im Juli) und Geschäftsleitung (im September) gab:

Herr Martin Kübler hat die Anteile von Herrn Reinhard Joos, dem langjährigen Geschäftsführer und Hauptaktionär, übernommen und ist damit alleiniger Inhaber der Firma Hertsch AG.

Auch freuen wir uns, Ihnen mitteilen zu können, dass zwei langjährige Mitarbeiter von der erweiterten in die Geschäftsleitung aufgenommen wurden:

- Francisco Ucha Lopez
- Peter Morsten

Beide sind bereits seit über 17 Jahren für die Firma Hertsch tätig und verfügen über die entsprechende Erfahrung und Kompetenz.

Die Geschäftsleitung setzt sich somit neu aus Martin Kübler, Peter Morsten und Francisco Ucha Lopez zusammen.

Wir sind überzeugt, dass diese personellen Veränderungen unsere Firma stärken und zu einer erfolgreichen Zukunft beitragen werden.

Die neue Geschäftsleitung steht Ihnen für allfällige Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Hertsch AG

Martin Kübler
Betriebsleiter

Peter Morsten
Verkaufsleiter

Francisco Ucha Lopez
Finanzen & Personelles /
Einkaufsleiter